



Datum: 2014-12-10

## PRESSEMITTEILUNG

# Neue Tore für den SSG-Nachwuchs

**Bürgerstiftung unterstützt Verein mit 1000 Euro**



**Die F3-Jugend der SSG hat sich an den neuen Toren bereits eingeschossen. Stellvertretender Jugendleiter Thomas Werner (links) und die beiden Trainer Ismail Bay und Antonio Papi (von rechts) bedankten sich bei Stiftungsvorstand Uwe Daneke für die Unterstützung.**

**Foto: Sorger/Stadt Langen**

Die Bürgerstiftung Langen ist eine gute Sache. Jetzt hat sie der Fußballabteilung der SSG Langen mit einem Zuschuss von 1000 Euro zu zwei neuen Kleinfeldtoren verholfen. Stellvertretender Jugendleiter Thomas Werner ist überglücklich: „Unsere alten Tore waren kaputt. Wir haben dringend Ersatz gebraucht.“

Der Jugendfußball hat bei der SSG regen Zulauf. Es gibt 13 Mannschaften, darunter drei für Mädchen. „Jetzt macht das Toreschießen umso größeren Spaß“, meinen die Trainer Antonio Papi und Ismail Bay. Dieser Meinung ist auch der Nachwuchs, der sich nun noch mehr ins

Seite 1 von 2

**Hausanschrift:**

Südliche Ringstraße 80  
63225 Langen (Hessen)

Telefon: 06103 203-125  
Telefax: 06103 203-49125  
E-Mail: rsorger@langen.de  
Internet: www.langen.de

Ihr Gesprächspartner: Roland Sorger



Zeug legen will. Freuen wird sich zudem der Platzwart. Denn die neuen Tore lassen sich zum Transportieren rollen und müssen nicht mehr per Hand getragen werden.

Die Bürgerstiftung ermöglicht sowohl Bürgerinnen und Bürgern als auch Wirtschaftsunternehmen, durch Spenden und Zustiftungen an der Gestaltung der Stadt Langen und dem Zusammenleben der Menschen mitzuwirken. Unter dem Motto „Bürger helfen Bürgern“ unterstützt sie zum Beispiel Projekte für Kinder, Jugendliche, Senioren und Familien oder den Nachwuchs- und den Behindertensport. Informationen über die Bürgerstiftung gibt es im Internet unter [buergerstiftung-langen.de](http://buergerstiftung-langen.de).